



## Chocofunky Latte: energía, groove y fusión desde el desierto más árido del mundo

**D**esde la Región de Atacama emerge una propuesta musical que ya comienza a marcar presencia en la escena independiente nacional. Se trata de Chocofunky Latte, banda formada a fines de 2023 en Copiapó, en pleno corazón del desierto más árido del planeta.

Su propuesta reúne una fusión de estilos que van desde el funk, rap y R&B, hasta el dembow y el rock, logrando un sello propio que busca contagiar buena energía, hacer bailar y emocionar, conectando de manera auténtica con quienes los escuchan.

Actualmente, la agrupación cuenta con 11 canciones disponibles en todas las plataformas

de streaming musical (como Spotify, Apple Music y YouTube Music) entre las que destacan “Mariposas”, “Déjame Entrar”, “Otro Trago”, “Super Mambo” y “Saltando al Vacío”. A este repertorio se suma su más reciente lanzamiento, “Gata en Psicología”, estrenado el pasado viernes 8 en el bar Psicología de Copiapó, en una presentación que contó con gran asistencia de los fanáticos que ya capturan en la ciudad.

El proyecto está integrado por tres músicos: Uveman (Philippe Cazadehore), compositor, vocalista, productor y tecladista; Francisco Paineán, baterista conocido como El Moss; y Dano (Juan Daniel Araya, guitarrista y vocalista. La banda cuenta con dos voces principales, Uveman y Dano, lo que en-

riquece su propuesta interpretativa.

Con un espectáculo dinámico y versátil, Chocofunky Latte combina letras sinceras, mucho groove y ritmos bailables, transitando entre lo urbano clásico y momentos más íntimos y explosivos. “Desde el desierto más árido del mundo tratamos de llegar a todos los rincones del planeta”, aseguran sus integrantes, quienes ya son considerados una de las bandas con mayor proyección de la Región de Atacama.

La banda se estará presentando el viernes 22 en el Bar El Container de Caldera y próximamente estará realizando la grabación de su primer video que tendrá como locación la playa de Bahía Inglesa.